



El Lerma es uno de los lagos más sobreexplotados y su contaminación es evidente

## Agua sucia genera 85% de males gástricos en el país

**EMILIO FERNÁNDEZ**

Corresponsal

TEXCOCO, Méx.— Un estudio de la Universidad Autónoma Chapingo (UACH) reveló que 85% de las enfermedades gastrointestinales que padecen los habitantes del país, se deben a que el agua que consumen está contaminada.

Eduardo Arteaga Tovar, investigador de la UACH, señaló que la extracción de aguas del subsuelo, a más 150 metros de profundidad, tienen miles de años ahí y su calidad disminuye.

En la Laguna, el Bajío, Lerma y Pánuco se ha detectado la presencia de arsénico, plomo, mercurio y otros metales pesados que son un riesgo.

### DEPENDIENTE

México depende en 80% de agua subterránea. En la Zona Metropolitana del Valle de México, uno de los acuíferos más sobreexplotados es el de Texcoco, el cual abastece a parte de la población

